

IMPORTANTE Leonidas Bonaveri, nuevo presidente de la Liga Santafesina de Fútbol



Bonaveri asumió el cargo máximo de la institución liguista, por el período de un año, acompañado por Alberto Garau como vicepresidente.

En la sede de la Liga Santafesina de Fútbol, ubicada en Corrientes 3049, se llevó adelante la Asamblea Anual Ordinaria en la cual se eligieron nuevas autoridades, por el período de doce meses. En ella resultó elegido como presidente Leonidas Bonaveri, acompañado como vicepresidente Agustín Alberto Garau.

Además, en la orden del día se aprobó la Memoria Anual y Balance General del año saliente, como así también se conformó el Tribunal de Penas para 2022, compuesto por Raúl José Delgado, Rubén Carlos Contin, Edgardo Jesús Coria, Juan Ramón Wilkelmann y Darío Alcides Ulevich.

COMMENTS

Bonaveri asumió el cargo máximo de la institución liguista, por el período de un año, acompañado por Alberto Garau como vicepresidente.

En la sede de la Liga Santafesina de Fútbol, ubicada en Corrientes 3049, se llevó adelante la Asamblea Anual Ordinaria en la cual se eligieron nuevas autoridades, por el período de doce meses. En ella resultó elegido como presidente Leonidas Bonaveri, acompañado como vicepresidente Agustín Alberto Garau.

Además, en la orden del día se aprobó la Memoria Anual y Balance General del año saliente, como así también se conformó el Tribunal de Penas para 2022, compuesto por Raúl José Delgado, Rubén Carlos Contin, Edgardo Jesús Coria, Juan Ramón Wilkelmann y Darío Alcides Ulevich.

Leonidas Bonaveri, luego de la asamblea, expresó que “agradezco a todos los clubes el apoyo y con una expectativa de formar un grupo de trabajo. En el fútbol siempre dicen que primero se arma el grupo y luego los grandes equipos y ese es el desafío, tratar de generar grupos donde todos tiren para el mismo lado, donde se pueda de a poco seguir valorizando esta liga tan importante como la nuestra”.

Además, Bonaveri indicó que es “necesario un estatuto de acuerdo a la dimensión que tiene la Liga actualmente y la creación de nuevas secretarías, que nos permitirá que más dirigentes se estén involucrando y más gente estén participando”.

Alberto Garau, por su parte como vicepresidente comentó que “es un placer estar con Bonaveri, que entiende cómo ser dirigente de un club, además de su trabajo como empresario y emprendedor”. Sobre lo que viene, anheló que “necesitamos el apoyo de todos los dirigentes, ya que esto lo sacamos todos juntos”.

